

SWISS LOURDES BARCELONA

Tanggal Berangkat

JAKARTA : 27OCT
SURABAYA : 29SEP, 27OCT, 21NOV

PASTI BERANGKAT ATAU LIMA JUTA

Kami akan memberikan FULL REFUND plus kompensasi sebesar Rp. 5.000.000 perorang apabila terjadi pembatalan tour dari kami (syarat & kondisi berlaku)

Cicilan **0%** 6 bulan khusus kartu Travel Card



Cicilan **0%** 6 bulan semua kartu HSBC



H01 : SURABAYA / JAKARTA – SINGAPORE – ZURICH

SQ965 JAKARTA – SINGAPORE 1900 – 2150
SQ927 SURABAYA – SINGAPORE 1630 – 1955
SQ346 SINGAPORE – ZURICH 2355 – 0715 +1

Hari ini berkumpul di airport untuk keberangkatan menuju SINGAPORE, setibanya disana Anda akan bertemu dengan Tour Leader dan bersama-sama berangkat menuju ZURICH.

H02 : TIBA DI ZURICH – LUCERNE – BIEL (B)

Setibanya di Zurich, Anda akan city tour dengan berjalan kaki untuk melihat dan berfoto di Bahnhofstrasse, Limmatquai, Rathaus (city hall), Zurich Lake dll. Kemudian dilanjutkan menuju LUCERNE, setibanya city tour berjalan kaki dan berfoto di Lion Monument, Chapel Bridge, Old Town dan Danau Lucerne. Bermalam di Biel.

H03 : BIEL – SIGRISWIL – KANDERGRUND – ISEWALT – LAUTERBRUNNEN – INTERLAKEN (B)

Setelah makan pagi Anda akan diajak mengunjungi salah satu lokasi film Crash Landing On You, dimana Anda bisa berfoto dengan latar belakang jembatan Sigriswil (bila mau melewati jembatannya, harus bayar on the spot untuk masuk melewati jembatan tsb). Perjalanan dilanjutkan ke KANDERGRUND dengan DANAU BLAUSEE yang indah dan Anda bisa berfoto-foto disana. Perjalanan dilanjutkan menuju ISEWALT tepi DANAU BRIENZ yang merupakan salah satu tempat shooting CLOY untuk berfoto dengan membayangkan permainan piano Hyun Bin, selanjutnya Anda akan diajak mengunjungi LAUTERBRUNNEN untuk berfoto dengan latar belakang air terjun dan rumah2 asli penduduk Switzerland.

H04 : INTERLAKEN – GENEVA – ANNECY – BRON (B)

Hari ini menuju GENEVA, setibanya city tou photo stop di Jet d'Eau dan Old Town. Kemudian dilanjutkan menuju ANNECY yang dikenal dengan Vieille Ville (old town) dengan jalanan dari batu. Kita bisa melihat dan berfoto di kanal sepanjang jalan dengan bentuk rumah2 khas. Bermalam di BRON.

H05 : BRON – LYON – AVIGNON – SORGUES (B)

Setelah makan pagi menuju LYON, setibanya city tour melihat Musee des Beaux-Arts and Bartholdi Fountain, Basilica Notre Dame de Fourviere, Place Bellecour sambil berfoto-foto. Kemudian dilanjutkan menuju SORGUES untuk bermalam.

H06 : SORGUES – TOULOUSE – LOURDES (B)

Hari ini perjalanan dilanjutkan menuju LOURDES, salah satu kota ziarah dengan melalui Toulouse. Setibanya di Lourdes, acara bebas

yang mana Anda bisa mengikuti acara prosesi lilin (MAY-OCT saja).

H07 : LOURDES – LES ESCALDES (B)

Pagi hari acara bebas, Anda bisa mengikuti misa dan/atau mandi. Siang hari perjalanan dilanjutkan menuju LES ESCALDES di Spanyol untuk bermalam.

H08 : LES ESCALDES – ANDORRA LA VELLA – BARCELONA (B)

Setelah makan pagi menuju ANDORRA LA VELLA, free time for jalan2 or shopping. Kemudian dilanjutkan menuju BARCELONA.

H09 : BARCELONA (B)

Pagi hari city tour dan berfoto dengan latar belakang SAGRADA FAMILIA yang merupakan salah satu UNESCO World Heritage Site dan dibangun oleh Antoni Gaudi sejak 19 Maret 1882 dan diperkirakan akan selesai di tahun 2026. Kemudian dilanjutkan melewati Monument Christopher Columbus dan Arch of Triumph, juga berfoto di Plaza Espana dan Olympic Stadium. Sore hari acara bebas yang bisa Anda pergunakan untuk berbelanja didaerah LA RAMBLAS.

H10 : BARCELONA – LA ROCA DEL VALLES – BARCELONA (B)

Hari ini Anda akan mengunjungi LA ROCA Village outlet (The Bicester Collection) untuk berbelanja dan sore hari kembali ke Barcelona untuk melanjutkan acara belanja Anda.

H11 : BARCELONA – SINGAPORE (B)

SQ387 BARCELONA – SINGAPORE 1155 – 0735 +1
Setelah makan pagi Anda akan diantar menuju airport untuk penerbangan kembali ke SURABAYA/ JAKARTA melalui SINGAPORE.

H12 : TIBA DI JAKARTA / SURABAYA

SQ956 SINGAPORE – JAKARTA 0925 – 1010
SQ926 SINGAPORE – SURABAYA 1420 – 1540

Hari ini tiba kembali di tanah air, semoga Anda puas dan sampai berjumpa lagi di acara tour berikutnya.

ALL IN PRICE (kecuali Visa)

Rp. 34,999,000

kecuali biaya pengurusan Visa EUROPE sebesar Rp. 2.500.000 tambahan Rp. 1.000.000 untuk keberangkatan Sep, Oct & Nov
Harga Dewasa sekamar berdua / bertiga tanpa extrabed
Harga anak-anak = Harga Dewasa

CELINDO

TOUR & TRAVEL

☎ 031-5633800

☎ 081 732 6331

www.celindotour.com

**BER-4 LEBIH HEMAT,
DISCOUNT RP. 2.000.000 / ORANG
UNTUK PENDAFTARAN 4 ORANG
BERLAKU HINGGA 15 JUNI 2022**